



Continuons le combat ! Libérons Georges Abdallah !

Le 17 juillet, Georges Abdallah doit être libéré !

Chers amis, chers camarades,

à l'aube de la nouvelle audience de la Cour d'appel de Paris alors que cette affaire d'Etat qu'est l'affaire Georges Abdallah, une affaire de plus de 40 ans, arrive à un jalon crucial, voire historique pour qu'enfin le 19 juin, Georges Abdallah soit libéré, honneur à vous qui avez fait délibérément le choix aujourd'hui de rejoindre cette nouvelle initiative de la Campagne Unitaire pour exiger la libération de Georges Abdallah et par-là même de n'avoir pas permis que soient invisibilisés son combat et cette exigence !

Car, oui, camarades, il s'agit bien, dans ces rangs, dans nos rangs, d'un choix net, tranché, conscient d'un certain soutien à la Palestine et d'une urgence impérative à libérer l'un de ses combattants, résistant historique et symbole même de la résistance.

D'un soutien à une Palestine – non pas de 1967, non pas de 1948 – mais bien à une Palestine historique, une et indivisible, de la mer au Jourdain et pour le retour de tous les réfugiés !

D'un soutien à la Palestine qui est bien du côté de la résistance et non pas de la capitulation, ni de la normalisation qui légitime implicitement un droit historique aux colons sionistes sur la terre historique car nous le savons bien, ce qui se joue en Palestine n'est pas « une simple brouille » de vieux voisins pour un lopin de terre mais bien un génocide, un plan sioniste d'anéantissement de tout un peuple et de sa terre. Le peuple palestinien mieux que quiconque ici le sait car il le vit dans sa propre chair depuis le premier jour de son histoire de lutte : toutes les versions capitulardes et les compromissions ne peuvent mener qu'à sa perte !

D'un soutien à une Palestine dans ce que certains nomment encore « un conflit entre israéliens et palestiniens » mais bien à une Palestine et à tout un peuple engagés dans une lutte de libération nationale contre un colonialisme de peuplement qui vise non seulement à réduire à néant la lutte du peuple palestinien mais qui cherche surtout à en finir avec le peuple palestinien en tant que tel !

D'un soutien à la Palestine non pas contre un système d'apartheid mais bien contre un système de colonisation et d'oppression dont l'apartheid est intrinsèque. Redisons-le ici, l'entité sioniste n'est pas réformable et c'est un leurre de penser qu'un seul état Israël-Palestine démocratique est possible, c'est un leurre de revendiquer un seul état de tous ses citoyens ou alors cet Etat a un seul et unique nom, clairement nommé et scandé : la Palestine, toute la Palestine !

D'un soutien qui ne se limite pas une croyance aveugle dans les résolutions de l'ONU et se limite à appeler au seul respect du droit international « garant, selon certains de la protection du peuple palestinien en lui permettant de vivre en paix et en sécurité » car tous nous savons à l'image des Palestiniens d'Ile de France que « L'application du "droit international", en l'occurrence le partage de la Palestine par l'ONU en 1947, n'a jamais garanti la protection du peuple palestinien ; au contraire il constitue la cause de l'injustice que subit ce dernier depuis 77 ans, en terme de nettoyage ethnique et de génocide » ! Alors oui, que le droit international soit respecté mais n'oublions pas que « face à l'occupation et à la barbarie de l'occupant, toute revendication qui ne s'inscrit pas dans l'affirmation et l'épanouissement de la Résistance ne peut être que condamnable ».

D'un soutien résolument antiimpérialiste qui a pleinement conscience de la centralité de la cause palestinienne et qui comprend que l'entité sioniste est avant tout le bras organique dans la région des impérialistes. Or c'est justement sur le terrain de la lutte antiimpérialiste et anticapitaliste que l'on doit apporter le soutien le plus significatif à nos camarades embastillés et principalement contre l'impérialisme français qui est acteur du génocide en cours et non pas seulement complice

D'un soutien qui non seulement scande « Palestine vivra, Palestine vaincra » mais le crie avec force et conviction sachant que cet élan ne peut que devenir réalité comme cela a été le cas en Algérie après plus de 100 ans de colonisation et aussi au Vietnam car oui, l'Algérie a vaincu, le Vietnam a vaincu et la Palestine vaincra !

D'un soutien qui malgré le génocide en cours et la barbarie de l'occupant, malgré les 64260 morts, les 121 950 blessés, les 11200 portés disparus sous les décombres, malgré les destructions, le vols de terres, les expulsions, les expansions des colonies, les arrestations et détentions arbitraires, toutes les tentatives de liquidation des forces palestiniennes et toute l'horreur des massacres passés et actuels, ne verra jamais le peuple palestinien comme une victime de l'Histoire, à l'agonie et à genoux mais bien comme un peuple qui depuis 1917 et la déclaration de Balfour - malgré la Nakba, la Naksa, septembre noir, la journée de la terre, les annexions du Golan, du sud Liban, de Jérusalem Est, les massacres de Sabra et Chatila, Oslo, les six campagnes militaires contre la bande de Gaza, le blocus depuis 2005 et aujourd'hui le génocide - fait face, affronte, combat inlassablement et inéluctablement et qui, aujourd'hui encore, est là et sera là ! Car, oui, comme Georges Abdallah nous le savons, « *Génération après génération, le peuple palestinien transmet le flambeau de la lutte pour sa libération !* ». « *De la Nakba (...) vécu quotidien de tout un peuple, de ses entrailles surgissent toujours de longs cortèges de fédayins et les enfants de l'intifada* ».

D'un soutien résolument antiimpérialiste qui a pleinement conscience de la centralité de la cause palestinienne et qui comprend que l'entité sioniste est avant tout le bras organique dans la région des impérialistes. Or c'est justement sur le terrain de la lutte antiimpérialiste et anticapitaliste que l'on doit apporter le soutien le plus significatif à nos camarades embastillés et principalement contre l'impérialisme français qui est acteur du génocide en cours et non pas seulement complice

D'un soutien qui à l'image des gouvernements impérialistes et de leurs acolytes de tout genre refuse de condamner la Résistance sous toutes ses formes et dans toutes ses factions et jamais acceptera d'entrer dans le piège du « condamnez-vous le 7 octobre » en faisant passer *les colonisés, les privés de droit d'exister, pour les agresseurs* ». ((slogan : vive la lutte...)). Car oui, nous le savons bien, si la résistance n'est pas la victoire, sans résistance, il n'y a pas de victoire ! La lutte pour la libération de nos camarades Kanak et le retour de la flottille l'ont montré !

D'un soutien qui fait bloc contre la répression car tous nous savons qu'attaquer l'un de nous, c'est nous attaquer tous et défendre l'un de nous, c'est nous défendre tous et qui fait bloc pour la libération de Georges Abdallah car tous nous savons que sa libération, c'est maintenant ou maintenant !

Pour sa libération depuis ce premier jour en 2003 où certains de nos camarades – honneur à eux – ont initié ce combat, d'innombrables batailles ont été livrées, certaines ont été perdues, d'autres ont été gagnées et dans l'ensemble et en dépit, depuis ces dernières années et ces derniers mois, force est de constater que les soutiens solidaires sur le plan local, national et international participent fortement à faire que Georges Abdallah devienne ce que le justice nomme désormais un prisonnier encombrant et joue pleinement aujourd'hui dans ce rapport de force engagé contre l'Etat français qui s'acharne à ne pas libérer Georges Abdallah pour rendre réalité cette exigence de notre camarade : faire en sorte que sa détention pèse plus lourd que sa libération ! Nous étions 5000 dans les rues de Paris le 8 février, 15 000 ce 14 juin dernier lors de ces manifestations nationales pour la libération de Georges Abdallah ; rien qu'aujourd'hui, veille de cette nouvelle audience de la Cour d'appel de Paris, nous nous réunissons sur cette place de la République mais au même moment, des rassemblements ont lieu ou auront lieu demain à l'international à Beyrouth, à Mexico, à Madrid, à Barcelone, à Valence en Espagne, à Bastia, à Tunis, à Milan, à Bergame, à Hambourg, à Vancouver, à Seattle, à New-York, à Ankara et partout en France à Montpellier, à Pau, à Lille, à Amiens, à Rennes, à Nantes, à Limoges, à Clermont-Ferrand, à Lyon, à Saint-Etienne, à Annecy, à Toulouse, à Marseille, à Bordeaux, à Martigues... Demain comme aujourd'hui et ces jours passés, nous continuerons inlassablement le combat et serons encore et encore des milliers et des milliers jusqu'à ce

que Georges Abdallah soit libéré - le 17 juillet prochain, date de la décision finale de la Cour d'appel de Paris et après s'il le faut.

Alors oui, « tout naturellement, les masses populaires palestiniennes et leurs avant-gardes révolutionnaires mais aussi notre camarade Georges Abdallah et tous les prisonniers palestiniens mais aussi tous les réprimés du soutien à la Palestine peuvent compter sur notre mobilisation et notre solidarité active en faveur de la Palestine, de sa prometteuse résistance et en faveur de leur combat, pour sa libération, pour leur libération et pour la victoire ou la victoire !

A bas la répression d'Etat !

Soutenir la Palestine n'est pas un crime !

Faisons bloc contre la répression et pour la libération de Georges Abdallah !

Continuons le combat ! Libérons Georges Abdallah !

Palestine vivra ! Palestine vaincra ! Libérons Georges Abdallah !

Paris, le 14 et 19 juin 2025

Campagne unitaire pour la libération de Georges Ibrahim Abdallah

Campagne.unitaire.gabdallah@gmail.com

Facebook : pour la libération de Georges Abdallah

Instagram : cuplgia – Tweeter : CUpLGIA